

emprisonnées depuis si longtemps dans la méfiance et l'affrontement. Les troupes canadiennes participent depuis de nombreuses années aux opérations de maintien de la paix des Nations Unies à Chypre. Cette île est en effet une nation soeur du Commonwealth dont les problèmes nous préoccupent grandement depuis nombre d'années. Monsieur le Secrétaire, nous devons poursuivre cette difficile mission. Nous devons trouver un moyen de sortir de cette impasse qui dure depuis trop longtemps.

Ce ne sont là que quelques cas où nous avons montré les possibilités d'une coopération fructueuse entre le Canada et les États-Unis sur la scène mondiale. Ce soutien mutuel peut s'avérer profitable dans nombre d'autres situations, par exemple lorsqu'il s'agit d'aider les réfugiés des États troublés d'Indochine, de promouvoir la cause des droits de la personne ou de favoriser le développement économique international dans le monde.

Les économies de marché du monde industriel occidental traversent une période d'incertitude et d'ajustement. Nous avons concerté nos efforts au sein de l'OCDE et avons collaboré avec les autres grandes nations industrielles au Sommet économique pour élaborer des stratégies visant à régler ces problèmes économiques.